

Safety Information (continued)

NOTICE

- Do not store inflammable materials such as ether, benzene, LP gas and glue, etc., in the refrigerator.
- Do not place bottled beverage in the freezer, so as to prevent breaking.
- It is recommended not to place object on the top of appliance which is magnetic, heavy, or be filled with water. Electronic components may not work steadily if water gets inside. Do not store object which is costly or impressible to temperature and, e.g. serum, bacterin and so on.
- The refrigerant of this product is R600a, which is inflammable. So, be cautious not to damage the cooling system during the transportation and installation.
- DISPOSAL: Do not dispose this product as unsorted municipal waste. Collection of such waste separately for special treatment is necessary.



WARNING: When gas leaks from its container, do not pull the plug, out or in, for it may arouse sparks and fire calamities.



WARNING: Do not splash water on the rear of the appliance, for it may cause malfunction or electric shock.



R600a



Warranty

WHAT IS COVERED

MC Appliance Corporation warrants this beverage cooler to be free from defects in material and workmanship, and agrees to remedy any such defect or to furnish a new part(s), at the company's option, for any part(s) of the unit that have failed during the warranty period. Parts and labor expenses are covered on this unit for a period of one year from the date of purchase. A copy of the dated sales receipt or invoice is required to receive warranty service by an authorized service agent.

WHAT IS NOT COVERED

Product repair accordance with the terms herein, is your sole and exclusive remedy under this limited warranty. Any and all implied warranties including merchantability and fitness for a particular purpose are hereby limited to one year or the shortest period allowed by law. MC Appliance Corporation is not liable for incidental or consequential damages and no representative or person is authorized to assume for us any other liability in connection with the sale of this product. Under no circumstances is the consumer permitted to return this unit to the factory without the prior written consent of MC Appliance Corporation. Some states prohibit the exclusion or limitation of incidental or consequential damages, or limitations on implied warranties. This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights which vary from state to state.

- Damages due to shipping or improper installation.
- Damages due to misuse or abuse.
- Content losses due to failure of the unit.
- Repairs performed by unauthorized service agents.
- Service calls that do not involve defects in material and workmanship such as instructions on proper use of the product or improper installation.
- Replacement or resetting of house fuses or circuit breakers.
- Failure of this product if used for other purposes than its intended purpose.
- Disposal costs for any failed unit not returned to our factory.
- Any delivery/installation costs incurred as the result of a unit that fails to perform as specified.
- Expenses for travel and transportation for product service if your appliance is located in a remote area where service by an authorized service technician is not available.
- The removal and reinstallation of your appliance if it is installed in an inaccessible location or is not installed in accordance with published installation instructions.
- Refunds for non repairable products are limited to the price paid for the unit per the sales receipt.

Informations de sécurité (suite)

AVIS

- Ne conservez pas de matières inflammables telles que de l'éther, du benzène, du GPL et de la colle, etc., dans le réfrigérateur.
- Ne mettez pas de boissons en bouteille dans le congélateur afin d'éviter la casse.
- Il est recommandé de ne pas mettre d'objets magnétiques, lourds ou remplis d'eau au-dessus de l'appareil. Les composants électroniques peuvent ne pas fonctionner de manière stable si de l'eau pénètre à l'intérieur. Ne conservez pas d'objet coûteux ou sensibles aux variations de température et, par exemple, des sérums, vaccins bactériens, etc.
- Le réfrigérant de ce produit est R600a, qui est inflammable. Ainsi, faites attention à ne pas endommager le système de refroidissement pendant le transport et l'installation.
- MISE AU REBUT : Ne mettez pas ce produit au rebut en tant que déchet municipal sans triage. La collecte de ce type de déchet se fait séparément pour un traitement spécial si nécessaire.



AVERTISSEMENT : Quand le gaz s'échappe de son contenant, ne branchez ni ne débranchez la prise, car cela pourrait causer des étincelles et un incendie.



AVERTISSEMENT : N'éclaboussez pas d'eau sur la surface arrière de l'appareil, car cela pourrait entraîner un dysfonctionnement ou une décharge électrique.



Garantie

CE QUI EST COUVERT

MC Appliance Corporation offre une garantie sur ce réfrigérateur en cas de défauts de matériau et de main-d'œuvre, et accepte de remédier à tout défaut ou de fournir la ou les nouvelles pièces, au choix de l'entreprise, pour remplacer toute pièce de l'appareil qui serait endommagée pendant la période de garantie. Les dépenses concernant les pièces et la main-d'œuvre sont couvertes pour cet appareil pendant une période de un an à partir de la date d'achat. Une copie du reçu de vente daté ou de la facture est nécessaire pour recevoir une réparation sous garantie par un intermédiaire de service autorisé.

CE QUI N'EST PAS COUVERT

La réparation du produit conformément aux conditions ci-incluses est votre seul et unique recours en vertu de cette garantie restreinte. Toutes les garanties impliquées, y compris la qualité marchande et l'adaptabilité à une utilisation particulière, sont limitées par la présente à un an ou la période la plus courte autorisée par la loi. MC Appliance Corporation n'est pas tenue responsable de tout incident ou dommage consécutif, et aucun représentant ni aucune personne n'est autorisé à assumer pour nous toute autre responsabilité en relation avec la vente de ce produit. Le consommateur n'est autorisé en aucune circonstance à renvoyer cet appareil dans notre usine sans le consentement écrit préalable de MC Appliance Corporation. Certains états interdisent l'exclusion ou la limitation des dommages indirects ou consécutifs, ou les limitations sur les garanties impliquées. Cette garantie vous donne des droits légaux spécifiques, et vous pouvez obtenir d'autres droits, qui varient selon les états.

- Les dommages dus à l'expédition ou à une mauvaise installation.
- Les dommages dus à une mauvaise utilisation ou à un mauvais traitement.
- Les pertes de contenu dues à une défaillance de l'appareil.
- Les réparations réalisées par des intermédiaires de service non autorisés.
- Les appels de service qui n'impliquent pas de défaut de matériau ni de main-d'œuvre, tel que les instructions pour une utilisation correcte du produit ou une mauvaise installation.
- Le remplacement ou le réajustement des installations électriques ou des disjoncteurs.
- Les défaillances de ce produit s'il est utilisé à des fins autres que son utilisation prévue.
- Les frais de mise au rebut pour tout appareil défaillant qui n'a pas été renvoyé à notre usine.
- Tous frais de livraison/installation afférents comme le résultat d'un non-respect des exigences spécifiées lors de l'utilisation d'un appareil.
- Les dépenses liées au voyage et au transport pour l'entretien du produit si votre appareil est situé dans une région éloignée où l'entretien par un technicien de service autorisé n'est pas disponible.
- Le retrait et la réinstallation de votre appareil si ce dernier est installé à un emplacement inaccessible ou s'il n'est pas installé conformément aux instructions d'installation publiées.
- Les remboursements pour les produits irréparables sont limités au tarif payé pour l'appareil selon le reçu de vente.